



La reunión entre el conseller de Presidencia, Hacienda y Territorio del Consell de Formentera, Bartomeu Escandell y el conseller de Vicepresidencia Económica de Promoción Empresarial y de Empleo del Govern Balear, José Ignacio Aguiló Fuster para llegar a un acuerdo en materia económica, se ha desarrollado de manera cordial.

Bartomeu Escandell ha reiterado la crítica situación económica en que está sumida la institución insular con el fin de solucionar la deuda de 13.5 millones de euros del Gobierno de las Islas Baleares al Consell Insular de Formentera.

El tercer encuentro entre las dos instituciones ha servido para poner en común las dificultades que atraviesan, tanto Formentera como la Comunidad Autónoma, a nivel financiero. El representante económico del Govern Balear se ha comprometido a pagar el gasto corriente de manera puntual cada mes, así como que se irá rebajando la deuda en función de la situación de tesorería del Ejecutivo Autonómico. Lo que si ha garantizado es que la deuda con Formentera no incrementará en el año 2012. Asimismo, se ha podido constatar que en el primer trimestre de este año, se ha rebajado la deuda de 13.5 millones a 12.7 millones de euros, noticia muy bien recibida por Formentera.

Dentro del mes de abril, tendrá lugar otra reunión de nivel técnico con el director general de Presupuestos y el Director General del Tesoro para hacer un seguimiento de los acuerdos establecidos. Asimismo, el conseller de Vicepresidencia Económica, José Ignacio Aguiló, se

desplazará a Formentera durante el mes de mayo para un encuentro oficial con el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y evaluar conjuntamente la situación económica.

El Consell Insular de Formentera está pasando una situación económica crítica y no está dispuesto a financiar el déficit que padece la Comunidad Autónoma.